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Présents :  Absents :   

Nicolas Busque Enseignant Lou Bisson Élève 

Julie Pouliot Enseignante Maude Messier Élève 

Audrey Jetté Secrétaire Léo Dandurand Communauté 

Annie Labrecque Soutien Jocelyn Poitras Parent 

Holly Hunter Présidente   

Sara-Kim Brien Communauté   

Marie-Claude Farrell Directrice   

Caroline Lacroix Parent   

Dominic Bourassa Parent   

Vincent Roy Enseignant   

Jacinthe Lanthier Parent-substitut   

 

1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée 

Holly Hunter constate le quorum et ouvre la séance à 18 h 36.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Holly Hunter nous présente l’ordre du jour. Il est proposé par Nicolas Busque et résolu :  
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que modifié. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Dominic Bourassa arrive à 18h43. 

3. Lecture et adoption du procès-verbal des rencontres du 23 novembre et du 7 décembre 2021  

Il est proposé par Vincent Roy et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 23 novembre dernier soit adopté tel que modifié. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Il est proposé par Caroline Lacroix et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 7 décembre dernier soit adopté tel que présenté. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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4. Question du public 

Il n’y a pas de public. 

5. Suivis au procès-verbal de la rencontre du 23 novembre et du 7 décembre 2021 

• Point 8 : Après avoir retravaillé le texte afin de l’améliorer, la présidente du conseil d’établissement 
et la direction l’ont fait parvenir aux responsables des finances du CSSDS, le 14 décembre 2021. 

• Point 9 : Rapport annuel, sera fourni par Dominic en janvier 2022 

• Point 10 : Campagne de financement annulée pour le bal de finissants.  Le bal n’aura pas lieu sur le 
Grand Cru, les frais seront moindres. 

• Point 11 : Sondage aux élèves, n’a pas eu lieu tel que prévu en classe de sciences. Sera envoyé aux 
élèves et suivi dans les prochains jours pour les inviter à le remplir.  Caroline se charge d’acheter 6 
cartes cadeaux (1 par niveau + 1 pour les groupes de FMS/P15 et rattrapage) 

• Point 13 : Information du comité de parents 

6. Formation des membres du CÉ 

Holly Hunter fait un suivi sur la formation des membres du CÉ. 

7. Budget 2021-2022 

Marie-Claude Farrell nous présente la proposition pour le budget 2021-2022. Un suivi sur le budget La 
Toile devrait être présenté à la prochaine rencontre. Il est recommandé de présenter le budget de façon 
plus détaillée lors de rencontre future de l’équipe-école. Il est proposé par Vincent Roy et résolu : 
QUE la proposition du budget 2021-2022 soit adoptée telle que présentée. Vincent Roy demande le 

vote : 

POUR 7 

CONTRE 1 

ADOPTÉE À MAJORITÉ 

Dominic Bourassa précise qu’il a voté contre le budget parce qu’il juge avoir manqué d’informations 

et que ses questions sont restées sans réponses. 

8. Sondage aux parents 

Le sondage a été envoyé le 14 décembre dernier. Un rappel sera fait aux parents afin d’obtenir plus 

de réponses. Les résultats seront présentés lors de la prochaine rencontre. 

9. Grille-matières 2022-2023 

Marie-Claude Farrell nous présente la grille-matières 2022-2023. Il est proposé par Caroline Lacroix et 
résolu : 
QUE l’approbation de la grille-matières 2022-2023 soit reportée à la prochaine rencontre. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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10. Journée blanche : 9 février 2022 

Marie-Claude Farrell présente les options pour la journée blanche. Il est mentionné d’utiliser le fond de 
réserve afin d’offrir une activité gratuite et d’absorber la moitié du coût des transports pour chacune 
des activités. Il est proposé par Nicolas Busque et résolu : 

QUE la journée blanche soit approuvée telle que présentée. 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

11. Sortie au Musée JAB/UdeS 1er secondaire : 16 février 2022 

Marie-Claude Farrell mentionne que la sortie sera présentée lors de la prochaine rencontre à cause 
d’un manque d’informations. Il est aussi possible que cette approbation soit demandée par courriel 
avant la prochaine rencontre. 

12. Colloque Carboneutre – 22 avril 2022 : Modification de l’horaire des cours pour nos élèves 

Marie-Claude Farrell propose de modifier l’horaire des cours pour nos élèves qui ne participeraient pas 
au colloque. Il est proposé par Caroline Lacroix et résolu : 

QUE la modification de l’horaire des cours soit approuvée telle que présentée. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

13. Infos de la direction 

Marie-Claude Farrell nous informe sur différents points : 

• Francisation - adultes 

• Elèves d’un jour : 26 et 27 janvier 2022 
 

14. Autres sujets 

• Comité de parents 
o Rencontre extraordinaire – séance de médiation refusée 
o Formation concernant le projet de loi sur le protecteur de l’élève 

• Correspondance 
Il n’y a pas de correspondance 

• Le grand saut 
o Programme offert par le Carrefour Jeunesse-Emploi portant sur la transition entre 

l’adolescence et l’âge adulte 

• Bal de finissants 
o L’annulation du bal aurait dû être annoncée aux élèves en premier. 
o Les parents aimeraient savoir pourquoi ils ne sont pas invités au bal. 
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o La direction fera le suivi avec le comité. 

• Covid 19 
o Envoi aux parents pour les rassurer. 

Vincent Roy quitte à 20h30. 

15. Fondation  

Aucun suivi 

16. Question du public 

Il n’y a pas de public 

19. Levée de l’assemblée          

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Caroline Lacroix et résolu : 
QUE la séance soit levée à 20h35. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

   

Signature de la présidente  Signature de la direction 

 


